

Vos questions / nos réponses

Antidépresseurs + cocaïne

Par [Pierohiho](#) Postée le 06/07/2025 12:11

Je prends des la cocaïne occasionnellement mais aussi des antidépresseurs . Quelles sont les risques ? Merci

Mise en ligne le 11/07/2025

Bonjour,

Nous saluons le fait que vous cherchiez des renseignements afin de réduire les risques pour votre santé en lien avec vos consommations.

L'interaction entre la cocaïne et certains antidépresseurs peut notamment présenter des risques particuliers. La prise simultanée de cocaïne et d'antidépresseur IMAO (inhibiteur de la monoamine oxydase) peuvent entraîner de l'hypertension ou un syndrome sérotoninergique. Cela peut se traduire par de l'hyperactivité, des contractions musculaires involontaires, des tremblements sueurs et frissons, de l'hyperthermie, de la désorientation et anxiété.

Le syndrome sérotoninergique est dangereux et nécessite une hospitalisation.

La cocaïne est également un produit qui présente de nombreux risques. Pour les connaître de manière exhaustives, vous pouvez consulter notre fiche-produit dont nous vous transmettons le lien en bas de réponse.

Si vous souhaitez échanger davantage sur votre situation, une orientation pour modifier vos consommations ou des conseils de réduction des risques, n'hésitez pas à contacter un de nos écoutants. Nous sommes accessibles 7J/7J, par téléphone au 0800 23 13 13 (appel anonyme et gratuit) de 8H à 2H du matin ou par le Chat de notre site Drogues Info Service du lundi au vendredi de 14h à minuit et le samedi et le dimanche de 14H à 20h.

Bien cordialement.

En savoir plus :

- [Fiche sur la cocaïne](#)